



話題がいっぱい! なかゆこい



2月22日・23日 新しい芸術 「琉球オペラアオリヤエ」

2月22日・23日、王陵「浦添ようどれ」に眠る尚寧王妃アオリヤエを題材にした琉球オペラの舞台公演が浦添市てだこホールで行われました。「アオリヤエ」は新たにプロのキャストを加え、質の高い公演で来場者を魅了しました。

また、今回の公演では合唱オペラワークショップが開催されていました。参加者は、普段体験することのないオペラを学び、プロとの舞台共演で成果を発表しました。



2月22日 世界を体感!グローバル・カルチャー・フェスタ

本市国際交流員や県内ALT(外国語指導助手)と世界の国々を学ぶ「グローバル・カルチャー・フェスタ」が中央公民館で開催されました。フェスタではカナダ・ジャマイカ・シンガポールなどのお国紹介、フラダンスやティータイムが催されました。国ごとに設置されたブースには、写真やポスターなどが展示され、多くの参加者が、外国文化に触れ、グローバルな交流を満喫しました。



2月28日 浦城幼稚園に園歌ができました!

昭和50年の創立以来、浦城幼稚園には園歌がなく、子ども達は行事の度に寂しい思いをしていました。しかし、卒園児の保護者であるモンゴル800の高里さんをはじめダイヤモンドスのアルベルト城間さん、トム仲宗根さんらが浦城AKBを結成し、浦城幼稚園の園歌を作ってくれました。お披露目は2月28日に行われ、浦城AKBと園児たちが新しくできた園歌を誇らしげに歌いました。



2月16日 仲西地域で地震・津波対策 防災訓練が行われました

いつ起こるか分からない地震・津波に備えて、仲西自主防災会を中心に地震・津波対策防災訓練が行われ、地域住民や関係機関から143人が参加しました。

この防災訓練は、仲西地域が対象で、避難訓練のほか災害時の広報や誘導、避難所での炊き出し・給水なども想定した総合的なものでした。災害時に備えての訓練とあって、参加者は真剣な表情で取り組んでいました。



2月20日~27日 ハンドボール王国 都市宣言10周年記念

浦添市の小中高生はハンドボールでの活躍がめざましく、輝かしい成績を残しています。

「ハンドボール王国都市宣言」は、子ども達の更なる活躍に期待を込めたもので、1月で10周年を迎えました。

市立図書館では、ハンドボールに関する資料展示や市内で活躍するチームの紹介などの企画展が開催されました。

来場者は展示品を見てハンドボールへの関心を高めました。



2月19日 第4次浦添市行政改革大綱 について答申が行われました

浦添市では、有識者や市内公共団体代表からなる浦添市行政改革推進委員会を設置し、時代に即した行政改革を継続して行っています。

この日、本市で作成した第4次浦添市行政改革大綱案について同委員会から答申が行われました。同委員会は、原案を基本的に了承し、「積極的な行政改革の実行」「市民本位の行政サービスの構築」「職員意識改革の推進」について意見を提起しました。



3月16日 公民館で組踊鑑賞

屋富祖公民館で「村まわり組踊」が開催されました。自治会・公民館等で沖縄の伝統芸能である組踊を公演し、市民に親しんでもらうために毎年実施されています。

プログラムは二部構成となっており、第一部では琉球舞踊と組踊の解説、第二部では組踊「執心鐘入(中城若松)」が公演されました。

会場では100人以上の地域の方々が、間近で見る組踊を鑑賞し大満足の様子でした。

